

Castelló estudia el machismo en la música actual con Isonomía - Mediterráneo - 21/02/2020

TALLER

Castelló estudia el machismo en la música actual con Isonomía

|| R. D.
CASTELLÓN

La fundación Isonomía de la UJI, con la colaboración de la Concejalía de Feminismos, realiza hoy en el instituto Sos Baynat de Castelló un taller destinado a alumnos de segundo curso de la ESO destinado a analizar los contenidos machistas en la música actual. El objetivo es analizar letras de las canciones, ya que de manera inconsciente pueden llegar a interiorizar mensajes que no favorecen relaciones igualitarias ni buenos tratos, y las compararán con canciones libres de violencia. ≡